

## Flüchtlingshilfe Sprockhövel eröffnet neues Domizil „MachMit“ legt los

Die Flüchtlingshilfe Sprockhövel hat endlich ein eigenes Domizil. „MachMit“ heißt der neue Treffpunkt in einem umgestalteten Ladenlokal an der Mittelstraße 67 in Haßlinghausen. Am Freitag (24. Februar) wird von 15 bis 18 Uhr mit einem Tag der offenen Tür die offizielle Eröffnung gefeiert.

Hier sind alle willkommen steht unter dem Schriftzug MachMit auf dem großen Schild an der Front des neuen Treffpunkts. Das gilt nicht nur für die Eröffnungsfeier, sondern als dauerhafte Einladung an Geflüchtete und Einheimische. Bei der Eröffnung sollen die neuen Räume mit Musik und internationalen Leckereien vom Mitbring-Buffer gefeiert werden. Außerdem gibt es Informationen über die Arbeit der Flüchtlingshilfe Sprockhövel.

Nach langer Suche hat die ausschließlich von Ehrenamtlichen getragene Flüchtlingshilfe endlich eine ständige Anlaufstelle. Das MachMit verfügt auf 60 Quadratmetern über einen Tagungsraum, ein Beratungsbüro, eine Küche und ein WC. Die Einrichtung wurde aus Mitteln des „Komm An“-Programms des Landes Nordrhein-Westfalen und einer Spende des Möbelhauses IKEA finanziert. Einen Großteil der Möbel stammt aus der geschlossenen Buchhandlung Balthasar, die Kücheneinrichtung stellte der Vermieter zur Verfügung. Die Miete ist durch langfristige Spendezusagen gesichert.

In ihrem neuen MachMit kann die Flüchtlingshilfe Sprockhövel nun regelmäßige Beratung und Hilfe bei Anträgen und dem Umgang mit Behörden anbieten: montags von 12 bis 16 Uhr und dienstags, mittwochs und donnerstags von 12 bis 14 Uhr sowie nach Vereinbarung.

Außerdem werden Deutschkurse und Sprachtandems im MachMit gemeinsam lernen. Schon vor der offiziellen Eröffnung haben einige Gruppen das neue Lokal genutzt. Die Topfgucker kochen und essen gemeinsam jeden Dienstag um 19 Uhr. Schwangere im fortgeschrittenen Stadium und Mütter mit Babys bis 12 Monate treffen sich dienstags von 10.30 bis 12 Uhr zur Babystube. Der Nähtreff kommt an jedem vierten Samstag im Monat von 14 bis 17 Uhr zusammen. Ein monatlicher Spielertreff beginnt am 26. Februar und vergnügt sich dann jeweils am vierten Sonntag jedes Monats von 16 bis 19 Uhr mit Brettspielen. Und ab März findet donnerstags von 9.30 bis 11.30 Uhr der Frauentreff statt. Außerdem können alle Ehrenamtlichen der Flüchtlingshilfe das MachMit für Veranstaltungen und Treffen nutzen.

Wichtig besonders für Geflüchtete: Das MachMit ist mit öffentlichen Verkehrsmitteln leicht erreichbar: Die Haltestelle „Wechtenbruch“ der Buslinien 557 und 602 ist direkt vor der Tür.

### Bildunterschrift

Das neue MachMit der Flüchtlingshilfe Sprockhövel an der Mittelstraße 67 in Haßlinghausen.

**An die Redaktionen:** Zur Eröffnungsfeier am Freitag, 24. Februar.2017, von 15 bis 18 Uhr sind Sie herzlich eingeladen.